



Al-Chemia GV

Pasión e Innovación, que hacen sentido

UNA EMPRESA JOVEN CON GRAN EXPERIENCIA

"Al-Chemia GV nació en mayo del 2022 como resultado de una convergencia de circunstancias: un regreso a México (mi país de origen) en 2021, la posibilidad de capitalizar mi experiencia de más de 20 años en investigación aplicada al desarrollo de aditivos y conceptos nutricionales para diferentes especies animales y la oportunidad/necesidad de emprender una actividad empresarial desafiante y gratificante al mismo tiempo", comentó Arturo Piñón Quintana, director de Nutrición y Desarrollo de la empresa, en entrevista para Los Avicultores y su Entorno, de BM Editores.

Y señala que, actualmente, Al-Chemia está integrada por un equipo de expertos veterinarios que han edificado una gran trayectoria profesional: Juan Martínez, Julián Carrillo y José Ramón Pérez, quienes, como gerentes de Ventas Técnicas, han aceptado acompañar este proyecto innovador con mucho entusiasmo, y con el soporte de alianzas estratégicas con una plataforma logística y otra de innovación para alimentar el portafolio a mediano plazo.

"Nuestra Misión –indica Piñón Quintana– es la de contribuir a cubrir las necesidades nutricionales y de bienestar que enfrenta el sector de la alimentación animal en los ámbitos productivos y de acompañamiento y disfrute de las personas por medio de una oferta de productos originales, innovadores y destinados a diversas especies monogástricas".



Directivos

¿Cuál es su producto estrella, y en qué resultados basan esa calificación?

"Contamos con una familia de productos "Faro" que hemos nombrado DiG de nuestra gama SANTÉ. Germinaron de la experiencia en materia de salud y función intestinal acumulada en el transcurso de mi

carrera como investigador y que actúan a nivel de la interacción entre el microbiota, los substratos y la respuesta del huésped a lo largo del tracto gastrointestinal".

"Dichosamente, la eficacia y los beneficios que hemos estado constatando en condiciones reales y de alto desafío nutricional y de producción, han igualado e incluso superado los resultados obtenidos en evaluaciones bajo condiciones controladas realizadas en centros experimentales".



Estado de las heces antes



Estado de las heces



Inclusión de DiG GUT

"La "buena calificación" de estos productos la hemos estado recibiendo de nuestros clientes, que brindándonos su confianza y, después de haber aceptado probarlos, han podido constatar un buen número de beneficios para sus sistemas de producción".

¿Cuál es su participación en el mercado pecuario mexicano?

"Nuestra familia DiG nos permite posicionarnos rápidamente en los sectores con mayor potencial de crecimiento. DiG GUT contribuye a enfrentar los desafíos asociados al destete de lechones en porcicultura, por una parte, y a las actividades avícolas para carne y postura, por la otra. DiG PET se está convirtiendo en una opción segura y eficaz que vuelve muy amena la proximidad de las mascotas con sus familias".

Arturo Piñón, comenta que, en compromiso con el medio ambiente, Al-Chemia GV ha integrado a su portafolio, el producto Pulp-3. Fuente de lignocelulosa que se caracteriza por aportar fibra dietética insoluble, parcialmente fermentable y 100% libre de micotoxinas que se obtiene a través de recursos forestales renovables.

"Con estos productos estamos construyendo una presencia sólida dentro del mercado mexicano. Queremos que nuestros clientes nos reconozcan como una empresa leal, confiable, respetuosa de sus intereses y atenta a sus necesidades. ¡Pasión e Innovación, que hacen sentido nos conducen por un camino firme!", sostiene.

¿Qué tipos de servicios prestan a sus clientes?

- "Innovación con sentido que se alinea a las necesidades e intereses de nuestros clientes,
- "Acompañamiento en el desarrollo y evaluación de conceptos nutricionales orientados a la salud intestinal,
- "Soporte técnico en nutrición, bienestar animal y análisis de laboratorio".

"La experiencia del equipo de expertos de Al-Chemia GV se moviliza ágilmente y con garantía de confidencialidad para cada requisición de nuestros clientes", agrega.

¿Cómo distribuyen sus productos?

"Con el soporte de nuestra alianza logística, Al-Chemia GV tiene capacidad de asegurar el transporte y la entrega en tiempo y forma de nues-



tros productos en las instalaciones de usuarios que se encuentren en cualquier localidad situada entre Aguascalientes y Jalisco al norte, y Oaxaca y Veracruz, al sur del país".

"Mensajería especializada o transporte público consolidado nos permiten realizar entregas en cualquier otro punto de la República Mexicana".

¿Cuál es su proyección de crecimiento y de mercado a futuro?

"Antes de fin de este año, tendremos el lanzamiento de dos nuevos integrantes de la familia DiG:

- "DiG GUT W para aplicación en rumiantes jóvenes y aves de combate,
- "DiG PiG+ para la prevención y control de trastornos digestivos recurrentes en cerdos en cualquier etapa de crecimiento a finalización".

"2024 es un año clave para consolidar nuestra presencia en el territorio nacional. Nuestra estrategia de crecimiento se despliega en paralelo para acercarnos a productores pequeños y medianos con ayuda de interfases cercanas a campo y, al mismo tiempo, lograr aceptación por parte de empresas líderes. La introducción de nuestro portafolio en 2 o 3 mercados latinoamericanos se vislumbra al horizonte 2025".

Por último, Arturo Piñón afirmó que, el equipo de Al-Chemia GV está altamente comprometido con el mejoramiento de la producción pecuaria y el bienestar animal en el mundo mediante la innovación continua de sus productos. "Iniciamos con el desarrollo de aplicaciones para la acuicultura y en la extensión de nuestro portafolio a otros países de América Latina".